



Landkreistag Rheinland-Pfalz

Pressemitteilung

Mainz, den 23.08.2018

Kommunale Finanzen Teil II: Unterstützung von Bundespräsident Steinmeier für den ländlichen Raum

Das geplante Landesfinanzausgleichsgesetz steht in klarem Widerspruch zur Aussage unseres Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier, der heute im ARD-Morgenmagazin ein klares Bekenntnis zum ländlichen Raum abgegeben hat: Die Politik müsse mehr auf die Gleichwertigkeit der Lebensverhältnisse achten und im ländlichen Raum präsent sein. Ansonsten sieht der Bundespräsident den Zusammenhalt in der Gesellschaft in Gefahr.

Dazu bedürfe es u. a. auch einer „gesunden Finanzausstattung der Kommunen“. Der Vorsitzende des Landkreistages Rheinland-Pfalz, Landrat Günther Scharz, begrüßt diese Forderung unseres Staatsoberhauptes ausdrücklich und appelliert vor diesem Hintergrund erneut an Landesregierung und Landtag: „Lassen Sie diesen Worten Taten folgen und statten Sie nun endlich auch die Landkreise und damit den ländlichen Raum finanziell spürbar besser aus, damit die Menschen auf dem Land eine gute Zukunftsperspektive haben“.